



Ejército sudanés exige condiciones para retornar al diálogo de paz

Description

El Ejército de Sudán exigió hoy que los paramilitares se retiren de los centros e instalaciones civiles de esta capital para retomar el diálogo en la ciudad saudita de Jeddah, con mediación internacional.

La medida fue solicitada por el General Abdelfatah al Burhan, Jefe del Ejército, al canciller saudita, Faisal bin Farhan, según un comunicado del alto mando castrense.

La información precisa que Al Burhan le señaló al ministro Farhan la necesidad de que los rebeldes salgan de los hospitales, centros de servicios y hogares, y permitan la apertura de corredores para la ayuda humanitaria.

Esta es la primera respuesta a la solicitud realizada por los mediadores Arabia Saudita y Estados Unidos para un regreso al diálogo con el fin de acordar una nueva tregua humanitaria, ya que la última finalizó el pasado sábado.

El Ejército se retiró de las conversaciones luego de acusar a los paramilitares de violar reiteradamente la tregua y ocupar instalaciones civiles, viviendas y hospitales.

Los enfrentamientos estallaron el pasado 15 de abril por contradicciones en medio de un proceso de integración de las Fuerzas de Apoyo Rápido, lideradas por Mohamed Hamdan Dagalo, vicepresidente del Consejo Soberano de Transición (CST) al seno de las Fuerzas Armadas, y el jefe del Ejército y presidente del CST, Abdelfatá al Burhan.

Ambos con grado de general, se han disputado el control del país después del derrocamiento en 2019 del presidente, Omar al Bashir.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023